

LURE

# L'hôpital en chantier pour trois ans

À partir de janvier prochain tous les étages de l'hôpital luron, à l'exception du quatrième, vont subir un grand lifting. Une opération de modernisation qui devrait s'étaler sur trois ans pour une enveloppe de 6 M€.

**D'**ici trois ans, à l'horizon 2021, « on bénéficiera d'un bel outil de santé. Tant pour le personnel que pour les patients », glisse le docteur Yannick Selles, chef de service sur le site de l'hôpital de Lure. Mais en attendant, il va falloir s'armer de patience, car ce vaste chantier de modernisation va forcément entraîner des nuisances. Aussi bien pour le personnel hospitalier que pour les patients. Car c'est une rénovation en profondeur qui s'annonce. Un chantier en trois phases comme l'explique Pascal Mathis, directeur du groupe hospitalier 70. Grosso modo « On prévoit trois phases d'un an. Car il s'agit là de travaux longs de reconstruction ». Tout débutera par

6

Millions d'euros. C'est le coût du chantier global pour rénover le site de l'hôpital de Lure, à l'exception du 4<sup>e</sup> étage.

« les ailes Marie Richard des 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> étages où il y a nécessité de libérer les étages car on a prévu de tout démolir. Avant de reconstruire des chambres de 18 m<sup>2</sup> avec des sanitaires complets. Sur le 3<sup>e</sup> étage on a prévu de créer une terrasse qui sera accessible ». Au deuxième étage, « on va empiéter sur les couloirs pour créer une salle à manger, salle de convivialité », détaille Pascal Mathis. Puis à l'horizon 2020, ce sera au tour du côté du secteur Mont-Châtel de se refaire une beauté. Tandis qu'en 2021 ce sera au tour du secteur abritant actuellement le service addictologie de subir un lifting, où seulement « une demi-aile est concernée, et qui on espère devrait être traité en moins de six mois ».

Le directeur du site profite de cette restructuration-modernisation du site hospitalier luron pour réaménager le rez-de-chaussée. « On va également profiter de ces travaux pour changer toutes les fenêtres du 4<sup>e</sup> étage. Soit un investissement global de quelque 6M€.

Au terme de cette vaste campagne de rénovation, l'hôpital luron bénéficiera au total de 100 lits (contre 105 actuellement) répartis comme suit : 56 lits de médecine et 44 lits de SSR (soins de suite et de réadaptation).

D'ici à l'horizon 2021, la rénovation de ce bâtiment construit dans les années 1970, apportera un sacré confort tant pour les personnels que pour les patients.

Ch.L.



Pascal Mathis, directeur du Groupe Hospitalier 70 et le docteur Yannick Selles, chef de service sur le site luron détaillent les travaux qui vont s'étaler sur une période de trois ans. Photo Ch.L.

## Un cabinet d'imagerie libéral sur le site hospitalier

Pascal Mathis, directeur du Groupe Hospitalier 70 profite de la présentation du chantier de l'hôpital luron pour annoncer d'ici l'été prochain, l'installation d'un cabinet d'imagerie libéral sur le site hospitalier. En fait, il s'agit du cabinet installé actuellement au centre-ville de Lure qui emménagerait au rez-de-chaussée. D'où la décision de profiter de ce vaste lifting pour revoir l'aménagement du rez-de-chaussée.

A terme, le 4<sup>e</sup> étage sera dévolu au service médecine. Tandis que le 2<sup>e</sup> étage regroupera les activités de soins de suite et réadaptation. Le 3<sup>e</sup> étage sera réservé à la prise en charge Alzheimer avec 12 lits et 12 autres lits en UCC (unité cognitivo-comportementale).

Enfin, au 1<sup>er</sup> étage on trouvera d'un côté le service addictologie et sur l'autre aile le centre périnatal, service gynécologique, sage-femme...

## Création de routes pour accéder au chantier

Avant de s'attaquer aux travaux proprement dits à l'intérieur du site de l'hôpital de Lure, le mois de novembre sera consacré à préparer les accès du chantier. « Nous devons créer des routes pour contourner les établissements, car l'accès au chantier se fera par l'arrière », explique Pascal Mathis, directeur du GH70. Puis le mois de décembre sera réservé à « sécuriser les principaux accès ». Avant de procéder au déménagement des lits des 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> étages côté aile Marie-Richard.

Avant d'en arriver à cette ultime phase de préparation de chantier, la réflexion a nécessité un certain laps de temps, comme l'explique M. Mathis.

Dès 2015, le groupe hospitalier 70 a travaillé sur « un projet d'établissement pour l'ensemble des sites et ainsi fixer les grandes stratégies ». L'année suivante un cabinet pour une mission de maîtrise d'ouvrage pour une évaluation



L'accès au chantier se fera par l'arrière du bâtiment, aussi il y a nécessité de créer des routes. Photo d'archives.

du patrimoine, avec pour objectif de définir les capacités d'hospitalisation les plus proches possibles sur les trois sites. Fin 2016, le cabinet a rendu ses conclusions, permettant ainsi au groupe hospitalier de Haute-Saône de prioriser nos opérations sur dix ans. Que ce soit pour les sites hospita-

liers ou les Ehpad.

En 2017, le GH70 a travaillé sur l'opération de rénovation du site de Lure. Le cabinet d'architecte a démarré ses études à l'automne 2017. « Aujourd'hui on finalise les engagements avec les entreprises », explique M. Mathis.

EN IMAGE

MAGNY-VERNOIS



### Des sangliers joueurs

Ce dimanche matin, l'œil acéré du photographe local Henri Vuillemot a surpris ces sangliers venus faire connaissance avec l'aire de jeux proche de la Reigne. Ils voulaient traverser la rivière, mais à mi-chemin, les aboiements d'un chien les en ont dissuadés.

L'histoire ne dit pas s'ils ont testé les toboggans. En tout cas, ils ont apprécié leur incartade au village. Reviendront-ils ?